

Antrag Nr. 05-F-02-0021

CDU-Fraktion

Betreff:

Betreuung nach dem Betreuungsgesetz in den Einrichtungen der stationären Altenhilfe
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 12. April 2005 -

Antragstext:

Der Gesundheitsausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie viele Menschen in welchem Alter derzeit in den Einrichtungen der stationären Altenhilfe über einen gesetzlichen Betreuer verfügen
- mit welchem Stundenanteil die Betreuung stattfindet
- in wie vielen Fällen neben der gesetzlichen Betreuung auch Ehrenamtliche eingesetzt werden.

Begründung:

Wiesbaden, 12. April 2005

gez. Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

F.d.R. Andreas Knüttel
Fraktionsassistent